



Obama und seine großen Ohren

dpa | Meldung vom 09.12.2014



Klasse 3

Washington (dpa) - Barack Obama ist ein sehr mächtiger Mann. Er ist der Präsident des Landes USA. In diesem Job reist er viel um die Welt und trifft einflussreiche Menschen, zum Beispiel andere Politikerinnen und Politiker. Fühlt man sich da als etwas Besonderes? Nein, sagte Obama jetzt in einer Fernseh-Sendung. Seine Frau und seine Kinder würden da schon aufpassen.



Seine Familie sorgt dafür, dass er sich nicht zu wichtig nehme, sagte der Präsident in der Sendung am 8. Dezember 2014. Seine Frau heißt Michelle, seine beiden Töchter Malia

und Sasha. "Michelle, Malia und Sasha machen es mir nicht leicht", erzählte Obama. Sie würden ihn nicht dauernd bejubeln. Im Gegenteil: "Sie hänseln mich gnadenlos wegen meiner großen Ohren."

So richtig scheint Obama darunter aber nicht zu leiden. Er machte in der Sendung viele Witze. Es war das erste Mal, dass er als Gast in der Comedy-Show auftrat. Der Präsident versuchte mit seinem Auftritt vor allem viele junge Leute im Studio und das Publikum zu Hause von sich und seiner Politik zu überzeugen. Obama ist in den USA nicht mehr so beliebt wie er es früher einmal war. Bei einer wichtigen Wahl Anfang November bekamen seine politischen Gegner deutlich mehr Stimmen als seine eigene Partei.